



Elisa Larrañaga Rubio. Directora de la Escuela de Trabajo Social de Cuenca

“La violencia entre adolescentes nos obliga a reflexionar sobre la **educación** que les ofrecemos”

Optimista sin caer en el triunfalismo, Elisa Larrañaga Rubio cuestiona la validez de los modelos educativos actuales, a los que responsabiliza en parte de los últimos episodios de violencia juvenil, con amplia repercusión mediática. Profesora de Psicología Evolutiva y de la Educación e investigadora del grupo Psicología, Educación y Lectura, habla de la existencia de un agente socializador global, en el que también los políticos y los medios de comunicación tienen una parcela de protagonismo. No obstante, insiste en que los padres son los primeros responsables de la educación de sus hijos, a quienes deben acompañar en el sinuoso camino del crecimiento. Como directora de la Escuela de Trabajo Social, alude a la buena formación que reciben sus alumnos, que se completa con una amplia oferta de prácticas

El centro que usted dirige comenzará a impartir el grado en Trabajo Social el próximo curso académico. ¿Cuáles han sido las claves de la adaptación del título?

La clave básica que ha dirigido la adaptación, como en las demás titulaciones, ha sido la equiparación con los títulos europeos. La mayor ventaja es que facilitará la gestión de los contratos de los alumnos Erasmus, que en nuestro centro se incrementa cada año, tanto los matriculados en la UCLM que se desplazan a las diferentes universidades de los países con los que tenemos convenios, como de los alumnos extranjeros que se desplazan a nuestro centro a cursar parte de sus enseñanzas.

En nuestro caso, el cambio no ha sido muy grande, ya que llevamos años trabajando con metodología